



創立99周年!

# 100年目の春! 「423名」が入学!!

## 向陽高等学校 令和5年度入学式

4月11日(火)、本校体育館で4年ぶりに来賓の方を招待して入学式が行われました。林下功校長先生が7科255名に入学許可を宣言し、式辞で「100年目の入学生として、本学園の建学の精神『奉仕』を心に、『身を粉』にして学習し、しっかり考え心身を鍛え頑張りたい」と述べられました。そして、生徒会長の吉田啓秀さんが歓迎の言葉を述べ、新入生代表が宣誓を行い、いよいよ高校生活第一歩を踏み出しました。自分の夢をかなえるために、向陽高校で「心」を成長させ「技」を習得して欲しいと思います。



新入生代表宣誓

入学おめでとう!



### 【看護専攻科】 たしかな学びで心豊かな看護の道を

4月11日(火)、第45回入学式が高校体育館で行われ、校長先生が40名の入学生と保護者の皆様に前に式辞を述べました。



新入生代表宣誓



在校生歓迎のことば



### こうようようちえん

### 入園式

「明るく なかよく 元気よく」 創立73周年

4月12日(水)、第74回向陽幼稚園入園式が高校体育館で行われ、烏山雅之園長先生が50名の園児と保護者の皆様にお祝いの言葉を述べました。



### 長崎リハビリテーション学院 入学式 創立42周年 誰かの「生きる」をささえる

4月7日(金)、シーハット大村「さくらホール」で入学式が行われ78名が入学しました。

- 理学療法学科(33名)
- 言語療法学科(22名)
- 作業療法学科(23名)



「ウェルカムコンサート」  
長崎OMURA室内合奏団

- 一、「学びは学院の中だけでは無い。『我以外皆師』」
  - 二、「自分で生活を管理、コントロールする」
  - 三、「孤独と孤立は違う。真の人間尊重を」
- 学友との交流の中で学園生活を充実させ、  
国家試験目指し頑張りたい。

烏山 雅之 学院長式辞より一部抜粋



新入生代表宣誓(上)  
在校生歓迎挨拶(下)

## 令和5年度「新学期」開始(今年もコロナ禍でのスタート)

### <令和5年度高等学校前期始業式>



林下 功 校長

4月10日(月)、本校体育館において新着任式、始業式が行われました。始業式では、林下 功 校長先生が「今年は創立99周年、100年目を迎えます。私達はどうのように生活するかしっかり考え行動しましょう」と訓話がありました。



令和5年度新着任式

### <令和5年度生徒会からのお願い>

始業式の後、生徒会長が「100周年へ向けしっかりと盛り上げていきましょう。そして新入生を迎えるにあたり温かく迎え入れ、私達は一人ひとりが成長した姿を見せましょう。」と呼びかけました。



令和5年度生徒会役員

「全校行事で団結だワン！」



### 令和5年度 学校法人向陽学園

#### 「新規採用教職員発令通知書交付式」

4月3日(月)、烏山雅之理事長が19名の学園新規採用教職員へ通知書を交付しました。そして、「諸課題を自分の事として捉え、自己の責任において考える事が大切です。そのためにも『自分にとっての教育とは何か』自らの言葉で答えられることが求められます。教える事への使命感を持った、教育のプロフェッショナルになることを願っています。共に頑張りましょう。」と激励されました。



- |                |                |
|----------------|----------------|
| 今富 芳明 (学園本部)   | 磯田 由香 (高校・美容)  |
| 永石 和夫 (学園本部)   | 相良 沙織 (高校・看護)  |
| 富永 孝一 (学園本部)   | 山中 五代 (高校・看護)  |
| 上里 善之 (学園本部)   | 田中 真介 (高校・寮監)  |
| 小田 一高 (学園本部)   | 溝口 采奈 (幼稚園)    |
| 白川 美和 (高校・体育)  | 谷崎 麗那 (幼稚園)    |
| 小森 佳代子 (高校・家庭) | 伊藤 ゆづき (幼稚園)   |
| 柳樂 秀子 (高校・英語)  | 森 愛遥 (幼稚園)     |
| 口木 正弘 (高校・理科)  | 末次 由佳 (長崎リハ学院) |
| 安永 孝子 (高校・国語)  |                |



### 向陽高等学校 たちばな同窓会

#### 向陽高校創立99周年を迎えて たちばな同窓会会長 高山 悦子



寒さが和らぎ、さわやかな春風を感じ彩りの季節となりました。向陽学園向陽高校創立99周年おめでとうございます。高校生の皆様ご入学、進級おめでとうございます。今皆様の人生は春そのものです。私達同窓生も、皆様の希望や夢が叶うよう心より応援いたします。保護者の皆様とも心を合わせて、安心して勉学が出来るよう環境面でも見守りたいと思います。

来年は向陽学園創立100周年を迎えます。同窓会としては感無量で背筋が伸びる思いです。生徒の皆さんにおかれましては、周年記念行事も計画されていますので、素晴らしい高校生活の1ページを飾る事間違いなしと思います。皆様しっかり勉強し大いに楽しみ、感性豊かに生活してください。「共に精進しましょう」そして100周年を共に祝いましょう。

### <シリーズ>2024年「向陽高等学校創立100周年」へ向けて



#### 創立100周年記念へのメッセージ(法人・企業様)

「ありがとうございます」

